

Augsburger Land

Willkommen in Stadtbergen

Stadtbergen Eine lebendige Partnerschaft verbindet seit 1990 Olbernhau in Sachsen und Stadtbergen. Zum 25. Jubiläum reisten 55 Gäste aus den Partnerstädten Olbernhau, Brie-Comte-Robert (Frankreich) und Bagnolo Mella (Italien) sowie Vertreter aus der befreundeten Stadt Litvinov (Tschechien) nach Stadtbergen. Für die Bürgermeister und Stadträte standen ein politischer Austausch, eine Stadtrundfahrt sowie der Festabend im Bürgersaal auf dem Programm. Zum Rathausemp-

fang kamen Zweiter Bürgermeister **Michael Smischek**, der frühere Bürgermeister und Ehrenbürger von Stadtbergen **Dr. Steffen Laub** aus Olbernhau, Dritte Bürgermeisterin **Bärbel Schubert**, Bürgermeister **Paul Metz**, **Friedbert Philipp** (Vorsitzender des PaVe Olbernhau), **Chantal Louise-Adele** (stellvertretende Bürgermeisterin aus Brie-Comte-Robert), **Dr. Ludwig Fink** (ehemaliger Bürgermeister Stadtbergen) und **Astrid Flagner** (Vorsitzende des Partnerschaftsvereins). (inst)



Gruppenbild im Rathaus beim aus Olbernhau stammenden erzgebirgischen Wahrzeichen, dem Nussknacker auf einem Schaukelpferd. 3.12.16 Foto: Ingrid Strohmayer